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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

  

 

  

der CDU-Fraktion ist eine optimale Rahmengestaltung der Wirtschaftsförderung in Ennigerloh
sehr wichtig. Deshalb haben wir bereits vor Jahren regelmäßig und mit Nachdruck auf einen
verbesserten Internetauftritt der Stadt mit seinen diversen, auch für auswärtige Investoren klar
erkennbaren, Entwicklungsmöglichkeiten gedrungen. Die Internetpräsenz der Stadt hat sich
seitdem stark verbessert. 

  

Auch war und ist es uns auch zukünftig wichtig, flexible, an den Interessen der Unternehmen
ausgerichtete Wirtschaftsförderung mit möglichst zentralen Ansprechpartnern in der
Stadtverwaltung (Lotsenfunktion)  bereitzuhalten. Dazu zählt auch ein den notwendigen
Erfordernissen angepasster Einsatz der finanziellen Wirtschaftsfördermittel.

  

Ebenfalls bereits vor Jahren haben wir verstärkte und aktive Aquise möglicher
Niederlassungsinteressenten aus anderen Teilen Deutschlands gefordert. Dazu darf man
mittlerweile im zusammenwachsenden Europa auch das benachbarte Ausland zählen.

  

 

  

Für die CDU-Fraktion ist die aktive und zeitnahe Begleitung der Verwaltung auf diesem Weg
wichtig, auch, um ggf. entsprechende Weichenstellungen grundsätzlicher Natur zu fördern.
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Wir beantragen daher die Aufnahme eines Dauertagesordnungspunktes in den jeweils
nichtöffentlichen Teil aller folgenden Hauptausschusssitzungen, in dem die Verwaltung jeweils
über ihre aktuellen Bemühungen, aber auch Fehlschläge, im Bereich der
Unternehmensbestandspflege, der Unternehmensentwicklung und der Aquise neuer
Unternehmen sowie den Einsatz der Wirtschaftsfördermittel berichten soll.

  

 

  

 

  

Mit freundlichen Grüßen

  

 

  

 

  

 

  

 

  

 

  

Guido Gutsche

  

 3 / 4



Wirtschaftsförderung -Dauertagesordnungspunkt-
Mittwoch, 19. November 2008 um 20:05

 

  

 4 / 4


